



南中だより

10月号

教育目標
よく学びよく習う
心を耕し体を鍛える

無駄なことはないということ ～ ある映画監督の話から ～

映画は、アクションやホラー、SF(サイエンス・フィクション)、ドラマに至るまで、幅広いジャンルで繰り広げられ、私たちに感動や興奮をもたらし、私たちを楽しませてくれるエンターテインメントです。

そうしたエンターテインメントを創り出しているのが、映画監督です。

映画監督は、自ら脚本やシナリオを手掛けて、それを基に、俳優の演技や舞台装置、音楽や照明、衣装等の様々な効果を総合的に組み合わせ、映画やテレビ番組などを制作します。

そんな映画づくりを仕事にしている新進気鋭の映画監督から話をうかがう機会がありました。

その監督は、小学生の頃、勉強が苦手であったこと、身体が弱く、学校を休みがちであったため、本を読むのが好きだったこと、学童のおじさんが、映写機で映画を上映してくれたこと、その映画がとても楽しかったこと、楽しみであったこと、小学校6年生のときの担任の先生が、卒業式で話してくれた言葉を今でも大切にしていること、小学校3年生から始めた剣道を高校3年生まで続けたこと、練習が厳しくて、何度も剣道をやめたいと思ったこと、将来の仕事について図書館で調べていたときに、自分に向いている仕事の中に、映画監督があったこと、いろいろと悩んで、映画監督になろうと決めたこと等々を淡々と話してくれました。

そこに至るまでの道のりは、決して平坦ではなく、多くの困難や挫折、苦労があったそうです。

意を決して制作した自主映画が世に認められ、彼は仕事の依頼を受けるようになりました。

映画を手掛けるようになった彼は、本をたくさん読んでいたことが映画づくりに役に立ったこと、学生の頃、認められたことが自身のやる気を高めたこと、何度もやめたいと思っていた剣道が、時代劇づくりで役に立ったこと、担任の先生の教えが役に立っていること、勉強をさぼった分、時代背景や文化、生活様式など調べ直すのに苦労し、着想から制作までに10年の歳月を費やした作品があること、勉強はしっかりやっておいた方がよいこと等を話してくれました。その後で、彼は、「映画監督になるまで気づかなかったことですが、小学生から高校生の頃の私は、嫌なこと、やりたくないことがあると、これは必要ない、意味がない、無駄なことだと決めつけていました。ですが、映画監督になって、脚本を自分で書くようになり、気づいたことがあります。それは、自分の身に起きていること、自分が関わっていることには、何一つ無駄なことはないということです。」と、結びました。

私たちは、自分の取り組んでいることが結果に反映されないと、それを無駄だと決めつけてしまいがちですが、長い目でみると、全てが意義のあることなのです。今置かれている状況で、うまくいかないことや失敗があったとしても、その経験は、決して無駄なことではないことを心に刻んでおきましょう。

英語力を高め 国際社会で羽ばたく人物となれ! ～ 大里地区英語弁論大会 ～

9月3日(水)、熊谷市、深谷市・寄居町の各予選会を勝ち抜いた19名による「大里地区英語弁論大会」が、熊谷市妻沼中央公民館で行われました。

本校3年生の豊岡さんと2年生の吉間さんは、市町大会を好成績で勝ち上がりました。

豊岡さんは、『A Turtle That Changed My Life』、吉間さんは、『Small Action, Big Impact』のタイトルでスピーチに臨みました。予選会終了後から2週間足らずで臨んだ大会でしたが、二人は自らのスピーチに磨きをかけて、予選会するときよりも素晴らしいスピーチを披露することができました。惜しくも県大会への出場は叶いませんでしたが、二人の笑顔は、輝きを増していました。



令和7年度大里地区英語弁論大会

クラスの心を1つにして 響いた歌声 輝いた笑顔! ～ 第43回 校内音楽会 ～

9月19日(金)、43回目となる校内音楽会を深谷市民文化会館の大ホールで実施しました。

明るく元気が溢れる1年生、明るさにハーモニーの美しさが加わった2年生、さらに、声の厚みと広がり、豊かな声量の3年生。

学年のもつ良さが発揮された音楽会になりました。審査の結果、1年2組と2年4組、3年2組が金賞に輝きました。

学校代表となった3年2組と2年4組は、10月31日に行なわれる深谷市中学校音楽会に出場します。ホールいっぱい、南中学校の素敵な歌声を響かせてください。

御協力をいただいたPTA理事の皆様をはじめ、保護者の皆様、有り難うございました。



御協力をお願いいたします。

更なる高みを目指して 飛躍する南中生! ～ 新人兼県民総合スポーツ大会地区予選会 ～

9月18日(木)の陸上競技を皮切りに、25日(木)から27日(土)に亘り、新人兼県民総合スポーツ大会地区予選会が行われました。結果は以下のとおりです。

団体	個人
バスケットボール男子	ソフトテニス女子
ソフトテニス女子	ソフトテニス男子
卓球男子	卓球男子シングルス
サッカー	卓球男子ダブルス
バレーボール男子	卓球女子シングルス
ラグビー	陸上
卓球女子	共通女子1500m
ソフトテニス男子	共通男子100m
軟式野球	
バレーボール女子	
バスケットボール女子	



10月の主な行事 ※ 予定は、変更になる場合があります

曜	行事	日	曜	行事	
1	水	3年実力テスト 租税教室	18	土	中間テスト前部活動中止(～23日迄)
3	金	小6中学校見学会	19	日	公民館バレーボール大会
4	土	ステップアップレッスン(SUL)3年	20	月	SUL全学年
6	月	第2回資源回収(3年担当)	21	火	安全点検 体育祭予備日
7	火	新人代表決定戦	22	水	挨拶運動 登校指導
10	金	支援担当訪問	23	木	テスト前補習学習
11	土	体育祭結団式・係打ち合わせ	24	金	挨拶運動 中間テスト
13	月	生徒会役員選挙 SUL3年 PTA理事会	27	月	挨拶運動 新人県大壮行会 SUL3年
14	火	八幡神社祭り(～13日)	28	火	後期時間割開始 SUL全学年
15	水	スポーツの日	29	水	生徒会・学級委員長任命式、引継ぎ式
16	木	体育祭予行	30	木	後期生徒会専門委員会
17	金	深谷市中学校駅伝大会	31	金	中3実力テスト
		体育祭準備			お弁当の日 三者面談 登校指導
		第43回 体育祭			深谷市中学校音楽会 SUL3年